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高槻弓友会

●大会の率直なご感想をお聞かせください。

・別室で、試合中継と結果が見れるのはよかったです。(わかりやすかったです。)

1.道場の構造上観覧に制限あり、また密を避けるためリモートで映写されるなど近代的
な装置を駆使されたのは初めての体験で感動しました。　　　　　　　　　　　　2.会
員の皆様方の役割分担も的確に行われ運営がスムースに行われていたことは当会で実施
するときの参考となりました。

・控えの部屋に会場内映像を流していただけたことが良かったです。

・景品も良かったですが、それ以上にいろいろな方との交流ができたのが とても良かっ
たです。

・控え室で射場の様子が拝見できて良かったです。
・替弦を前もって出しておくことで、立毎に持って行く必要がなくて
　良かったです。

・高槻弓友会の皆様の大会運営が大変素晴らしかったです。
・他の場所からも射場の様子がよくわかるようにしてくれていたので、進行状況が把握
できて大変よかったです。

・モニターが設置されており、大会の雰囲気もお手伝いも方もたいへんよかったです。
楽しかったです。控室が広く、巻藁練習することが出来てたすかりました。　・運営が
システム化されていて、とてもスムーズな進行をされていて見習いたいと思いました。
・市長の挨拶状、そして閉会時の来場、並びに表彰式への参加など、格式高い大会だと
思います。

・剣道室にてプロジェクターで観戦できたのが大変見やすく良かった。
・たくさんのクラブの出席があり運営もスムーズで気持ちよく参加できた。

・控室でのモニター映像やスタッフの皆さんのテキパキとした進行が良かった。
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●自由意見欄（改善した方が良い点などお気づきの事をお聞かせください。）

以上

素晴らしい射会を開催していただきありがとうございました。

1階の控え室は、以前のように参加クラブ毎の
机の島があると良かったと思います。
同じクラブ内で一緒に食事ができなかったので。

これからも新しいアイデア、斬新な企画などで大会を盛り上げていってほしいと思いま
す。

お世話になりました。久しぶりに楽しい会を開催していただきありがとうござい　ま
す。矢渡しも拝見できてよかったです。貴クラブの益々のご発展を祈念いたします。

今回は２名だけの参加となりましたが次回は多数参加できるようにいたしたいと思いま
す。また、今回は所用により閉会式に参加できませんでしたことは誠に申し訳ございま
せんでした。

コロナ禍で久しぶりに大会に参加させていただきありがとうございました。

弓立てに弓を置き/取りに行く際、
スクリーンを観覧している方々を避けて通るのに少し気を遣ったので、
次回は、弓立の位置かスクリーンの位置を変更していただけると
うれしいです。
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